

Ciudad de México, 2 de junio de 2024  
Boletín 207/24

## **GANAN CLARA BRUGADA LA JEFATURA DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO CON UNA VENTAJA DE MÁS DE 15 PUNTOS**

- "La mayoría de los ciudadanos han decidido votar para que continúe la transformación en la ciudad", subrayó
- Afirmó que la coalición Morena-PT-PVEM lleva ventaja en las alcaldías, y que ganó las diputaciones federales y locales, así como las senadurías.

"Ganamos con una ventaja clara e irreversible de más de 15 puntos en promedio", afirmó Clara Brugada Molina, próxima jefa de Gobierno de la Ciudad de México, en un mensaje ante medios, a las 18:00 horas, tras el cierre de las casillas.

"Estoy en posibilidad de informarles que tenemos un promedio en las encuestas de salida de reconocidas empresas de más de 15 puntos, la mayoría de los ciudadanos han decidido votar para que continúe la transformación en la Ciudad de México", aseveró.

Destacó que según las mismas encuestas, la coalición "Sigamos Haciendo Historia", integrada por Morena-PT-Partido Verde, ganó también la mayoría de alcaldías, diputaciones locales y federales, así como las senadurías.

"La mayoría de la población de la Ciudad de México decidió seguir construyendo el segundo piso de la Cuarta Transformación. Hoy inicia la construcción de la ciudad de las utopías que se hacen realidad", remarcó.

Indicó que a partir de hoy, 2 de junio, inicia la reconciliación en la Ciudad de México: "Vamos a unir a esta ciudad y vamos a trabajar con todos los sectores, económico, social, de esta gran capital, para hacerla un espacio de libertad y prosperidad".

Clara Brugada instó a sus simpatizantes y a los representantes de casilla, a que

cuiden los votos del pueblo y cuiden la democracia: "que los votos se cuenten bien y los paquetes lleguen íntegros a las juntas distritales. Aplaudo a todos los que han participado en esta jornada".

Mencionó que estarán muy atentos a esperar los resultados oficiales, pues después del conteo en las urnas viene el conteo formal, para que concluya de manera correcta este proceso.

Reconoció que fue una jornada electoral excepcional, pacífica, democrática, participativa, ejemplar y en libertad: "¡Gracias capitalinas y capitalinos, chilangas y chilangos; gracias al Partido del Trabajo, al Verde y a Morena. ¡Viva la Ciudad de México! ¡Arriba corazones!"

—oo00oo—